

arauco.

Arauco conecta moda y sostenibilidad en Milán

A pocos metros del Duomo de Milán, Arauco presentó una propuesta inesperada: dio a conocer una colección de pañuelos confeccionados con fibra producida en Chile a partir del árbol. El proyecto fue parte del evento internacional Challenge The Fabric, que reunió a referentes de la moda y el diseño sostenible, incluyendo representantes de Balenciaga, Adidas e Ikea.

La pulpa textil de Arauco —fabricada en su planta de Valdivia— es una materia prima clave para la producción de telas como la viscosa o el rayón. A diferencia del algodón o los tejidos sintéticos, esta fibra requiere 60 veces menos agua y solo un tercio de la energía. Además, proviene de bosques manejados de forma responsable, es biodegradable y reciclable.

Nicolás Jobet, gerente de Comuni-

caciones y Personas de Arauco, presentó la colección de pañuelos elaborados junto a 1KO inspirados en paisajes y fauna protegida en Chile. “Buscamos conectar moda y conservación”, señaló. Una muestra de cómo la innovación forestal chilena puede vestir al mundo con propósito.

